

Bestattungsinstitut Wilfinger eröffnet Filiale in Neudau



LAbg. Bgm. Mag. Dr. Wolfgang Dolesch betonte in seinen Grußworten die Leistungen des Bestattungsinstituts, welches bereits seit vielen Jahren stets diskret, würdevoll und unterstützend im Trauer- bzw. Anlassfall für die jeweilige Familie tätig ist.

Nach dem Segen durch **Pfarrer Mag. Adrian Czobot** erläuterte Geschäftsführer Gerald Jeitler im Rahmen einer Führung die Leistungen des Betriebes, welcher Neudau und Umgebung praktisch rund um die Uhr zur Verfügung steht.

Zur offiziellen Eröffnung der neuen Filiale in Neudau am 25. Mai 2019 lud **Gerald Jeitler mit seinem Team** ein, welcher im Rahmen dieser kleinen Feier auch einen kurzen historischen Rückblick auf die Geschichte des Betriebes warf.

Er strich auch die rasche, effiziente, sehr freundliche und unkomplizierte Abwicklung aller Anliegen an die Marktgemeinde Neudau seitens des Bestattungsinstituts hervor.

